

Sesionará en Cuba II Asamblea Internacional de la ELAM



La Habana, 14 nov (RHC) La II Asamblea Internacional de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) sesionará hoy en esta capital en el ámbito del primer Congreso de egresados de esta institución educativa.

El encuentro de esta jornada será propicio para abordar temáticas como la atención primaria de salud, emergencias, desastres naturales y la pedagogía en la Educación Médica Superior.

Según el programa oficial del evento, la asamblea servirá también de espacio para discutir sobre la formación del posgrado, retos y experiencias de las ciencias médicas.

Los organizadores puntualizaron que habrá intervenciones de especialistas cubanos y de otros países, así como de expertos de organizaciones internacionales, en modalidades de conferencias magistrales.

El Congreso de egresados de la ELAM, que comenzó la víspera en el Palacio de Convenciones de la capital cubana, cuenta con paneles, mesas redondas, presentación de investigaciones, poster, y otras formas de divulgación de las ciencias médicas e innovaciones tecnológicas.

En su jornada inaugural la rectora de la ELAM, Yoandra Muro, resaltó que la Escuela Latinoamericana fue el fruto de una idea del líder de la Revolución, Fidel Castro, hace 25 años y hasta la fecha logró graduar más de 31 mil médicos de unos 122 países.

“Durante 25 años de trabajo intenso, nuestra ELAM ha tenido 20 graduaciones, nueve mil 500 doctores lograron hacer aquí sus especialidades, representantes de más de 400 etnias”, destacó.

Actualmente unos mil 800 estudiantes cursan la carrera de Medicina en las instalaciones de la ELAM, que ha sido acreditada por la Junta Internacional de Universidades de América Latina y el Caribe.

Por su parte, el ministro cubano de salud, José Ángel Portal, expresó que la ELAM se mantiene hoy como un baluarte de la unidad y cooperación internacional impulsada por Cuba, donde prima la docencia médica de calidad gracias a sus más de 200 profesores, rasgo avalado por la máxima calificación concedida por la Unión Universitaria de América Latina y el Caribe.

“De la ELAM emergieron y continuarán graduándose galenos que salvarán a la humanidad de tanta barbarie. Médicos y no bombas, como afirmara el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro”, dijo Portal. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/369695-sesionara-en-cuba-ii-asamblea-internacional-de-la-elam>



Radio Habana Cuba